

« On rêve trop souvent les yeux fermés, il faut plutôt rêver les yeux ouverts. »

Mike Horn

Dimanche soir

Louis von AARBURG

est parti pour son ultime voyage.

Sont dans la peine,

Christine

Nadine, Xavier et Blandine, Antoine
ses frères et soeur et leur famille

Marianne et Bernard, Robby et Martine,
Thomas, Isabella

ses frères et soeurs de coeur et leur famille

Catherine et Gilbert, Brigitte et Jacques
ses beaux-parents

Nicole et Marcel

ainsi que toutes les familles parentes, alliées et amies.

La cérémonie d'adieu aura lieu **le vendredi 21 octobre à 10h30** au temple de Plan-les-Ouates.

Louis reposera dès mercredi 12h30 en la chapelle de la Maison Funéraire (PFG) 46, av. Cardinal-Mermillod, Carouge.

L'association IAS Genève lui tenait à coeur ; les personnes le désirant peuvent faire un don à Ingénieurs et Architectes Solidaires (www.ias-ch.org),
CCP 34-388997-2

Cet avis tient lieu de faire-part.